



## Chirbes, premio Nacional de Narrativa

El escritor obtiene el galardón por 'En la orilla' **PÁGINA 41**



## El imparable ascenso del deporte femenino

Las mujeres, principal fuente de triunfos en España **PÁGINAS 48 Y 49**

## El alcohol deja a Phelps sin Mundial

EE UU le castiga seis meses por sus excesos etílicos **PÁGINA 51**



# La contagiada de ébola hizo vida normal en su barrio durante 10 días

**Fue trasladada en una ambulancia convencional pese a las sospechas de su caso**

**"Me reservo mi opinión", dice el marido sobre la actuación de las autoridades**

**La enfermera pudo haberse infectado al quitarse uno de los trajes de aislamiento**

Durante 10 días, Teresa Romero, la enfermera que se ha contagiado de ébola en España, hizo vida normal en Alorcón. Aprovechó sus vacaciones para presentarse a unas oposiciones el 27 de septiembre. La de ayer fue su segun-

da noche en aislamiento en el hospital Carlos III, donde es tratada con suero experimental. Las pesquisas para determinar cómo contrajo el virus apuntan a que pudo haber sucedido al quitarse el último de los tres trajes protec-

tores que empleó para atender al segundo religioso repatriado de África, según fuentes de la investigación. En una conversación con este diario, su marido, también en aislamiento, no entró a valorar la diligencia de las autorida-

des sanitarias. "Me reservo la respuesta", dijo. El traslado en una ambulancia ordinaria al primer hospital que la atendió ha sembrado dudas sobre el protocolo de actuación. **PÁGINAS 10 A 17**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 34**

## Fernández Villa, histórico líder minero, ocultó a Hacienda 1,4 millones

El exdirigente del SOMA-UGT se acogió a la amnistía fiscal

JOSÉ ANTONIO HERNÁNDEZ  
JOSÉ MARÍA IRUJO, **Madrid**

La Fiscalía Anticorrupción investiga desde hace más de un año al histórico dirigente del sindicato minero SOMA-UGT de Asturias José Ángel Fernández Villa, de 71 años, por haber ocultado a Hacienda 1,4 millones de euros. El sindicalista notificó esos fondos en el marco de la amnistía fiscal anunciada por el Gobierno. Anticorrupción ha iniciado las pesquisas para dilucidar si pudo cometer delito. **PÁGINA 24**

## Mas incumple su propio calendario para la consulta

MIQUEL NOGUER, **Barcelona**

En un intento por mantener el apoyo de Esquerra Republicana, el presidente catalán, Artur Mas, se ha saltado algunas limitaciones del decreto de convocatoria de la consulta del 9 de noviembre. La Generalitat, por ejemplo, seguirá recibiendo peticiones de voto de inmigrantes y de catalanes en el exterior a pesar de que el plazo ya ha terminado. **PÁGINA 18**

JOAQUIM BRUGUÉ  
Catedrático de Política

## "Esto parece unas elecciones en Guinea"

PERE RÍOS, **Barcelona**

Joaquim Brugué dimitió el domingo de la comisión de control de la consulta soberanista porque "no ofrece condiciones democráticas". El catedrático de Ciencia Política sostiene en una entrevista que "las cosas se están haciendo tan mal que si viniera un observador internacional y lo viera, creería que Cataluña es Guinea". **PÁGINA 19**



Puerta del piso de la enfermera Teresa Romero, y su marido, Javier Limón. A la derecha, ella y su perro Excalibur en una foto del Facebook de Limón.

## "Tenemos miedo y nadie nos dice nada"

La administradora del edificio, que no está precintado, ha pedido ayuda

"¿Qué hacemos? Tenemos miedo, nadie nos dice nada". Así se lamentaban ayer los vecinos del edificio de Alorcón en el que viven la enfermera con ébola y su marido. Ante el creciente alarmismo, Lola, la administradora de la finca, llamó al Ayuntamiento de la localidad, a la policía y al Servicio de Urgencias para pedir que se custodiase el inmueble, se pre-

sentase la puerta y comenzase la desinfección. "Hemos tenido que actuar por nuestra cuenta", reconocía. La Consejería de Sanidad informó de que iba a proceder a la limpieza del bloque, tarea que aún no se ha llevado a cabo. "No sé qué puedo tocar y qué no". Los residentes están angustiados ante la falta de información de las autoridades. **PÁGINAS 14 Y 15**

idealista.com  
el portal inmobiliario líder